
EDSON FERRAZ E JOÃO MULLER RECEBEM VISITA DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ESPORTES DO ESTADO

  

  Representando o prefeito Airton Garcia, o vice-prefeito Edson Ferraz e o secretário municipal
de Esportes e Cultura, João Muller, receberam nesta semana a visita do secretário executivo
da Secretaria de Esportes do Estado, Marcos do Santos (Chuí). Durante o encontro, o
secretário atualizou o planejamento do estado em relação às atividades esportivas e dos
programas disponíveis junto aos municípios.

   

  De acordo com Chuí, no momento o estado está empenhado na imunização contra a
COVID-19, mas conforme o andar da vacinação, a Secretaria de Esportes já prevê atividades
como os Jogos da Juventude, Jogos Regionais, Jogos Abertos, Copinha, entre outros.
“Esperamos que em alguns meses tenhamos um cenário melhor a respeito do coronavírus
para retomarmos as atividades esportivas. São Carlos tem uma grande representatividade
esportiva, como secretário do estado tenho a obrigação em encurtar esse relacionamento com
as cidades e saber as demandas do município”, enfatizou o secretário do estado, que
acrescentou que a cada duas semanas reuniões são realizadas para atualizar o atual cenário
em relação as atividades esportivas.
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  Durante o encontro, o vice-prefeito Edson Ferraz, lembrou que na gestão do Airton Garcia
atletas de todas as modalidades esportivas, independentemente da idade, receberam
incentivos necessários como o termo de fomento ao esporte, transporte para as competições,
passe esportivo social, o bolsa atleta e o bolsa para-atleta que aumentou de 30 para 202
esportistas, além do investimento em infraestrutura. “Investimos muito no esporte e nossos
atletas se destacaram em importantes eventos federados, de confederações e de ligas como
corridas, competições, campeonatos, copas, festivais, GP’s entre outras atividades. São Carlos
também já foi sede dos Jogos Regionais e também dos Jogos Abertos do Interior, vamos
continuar a dar toda a atenção e incentivo aos nossos atletas”, lembrou o vice-prefeito.

   

  Para o secretário municipal de Esportes e Cultura, João Muller, a aproximação com o estado
e a atualização das atividades previstas para o pós-pandemia, irão fomentar ainda mais o
esporte na cidade. “Vamos ficar atentos a imunização e as atividades esportivas programadas
pelo estado, com certeza passando essa fase crítica da pandemia, iremos fomentar ainda mais
as atividades esportivas na cidade e a valorização dos nossos atletas”, concluiu João Muller.
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